

L'ORÉE DU PARC FRANQUEVILLE-SAINT-PIERRE

UNE COMMUNE CHARMANTE ET DYNAMIQUE

Franqueville-Saint-Pierre est une commune du plateau Est située à seulement 15 minutes du centre-ville de Rouen. Il est possible de s'y rendre aussi bien en vélo avec la piste cyclable - label "Ville prudente", qu'en voiture ou avec les transports en commun.

L'Orée du Parc se trouve à 3 minutes des commerces.

Elle se situe dans un cadre de vie privilégié offrant la ville et la campagne de part ses nombreux chemins de promenade.



LE MOT DE L'ARCHITECTE

Les volumétries et la conception type villa de chaque bâtiment des constructions affirmeront leurs intégrations par une implantation centrale sur la parcelle. Les toitures à plusieurs pentes permettent aux bâtiments de se fondre en douceur sur le site et dans son environnement.



44
LOGEMENTS



NOTRE ENGAGEMENT ENVIRONNEMENTAL

Les 5 bâtiments se situent à grande distance les uns des autres afin de limiter l'effet de masse sur le site et privilégier les qualités paysagères existantes et nouvelles.

Un aménagement paysager riche et varié sera créé à différents endroits avec un espace de convivialité, des tables potagères, des massifs vivaces et graminées ...

Cette conception végétale permettra le maintien de la biodiversité actuelle et sera renforcée avec l'installation d'hôtel à insectes, d'un mâit nichoirs à oiseaux, de nichoirs à chouettes et d'abris à hérissons.

